

Ergebnisprotokoll

über die Sitzung des Ortsbeirates Kerzell am 27.11.2019

Anwesend:

a) stimmberechtigt: Steffen Reith Gerd Müller Joachim Witzel Raphael Witzel Christoph Wehner	b) nicht stimmberechtigt: c) entschuldigt: Christoph Jestädt Diana Reith
--	---

Ort: Bürgerhaus Kerzell

Beginn: 19:00 Uhr Ende: 20:00 Uhr

Tagesordnung:

1. *Eröffnung und Begrüßung*
2. *Bericht des Ortsvorstehers*
3. *Nachtragshaushaltsplan 2019*
4. *Haushaltsplan 2020*
5. *Seniorentag am 01.12.2019*
6. *Verschiedenes*

TOP 1

Die Mitglieder des Ortsbeirates (OBR) wurden durch Einladung vom 18.11.2019 auf Mittwoch, den 27.11.2019 um 19:00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung fristgerecht eingeladen.

Tag, Zeit und Ort der Sitzung sowie die Tagesordnung waren im amtlichen Mitteilungsblatt "Eichenzeller-Nachrichten" veröffentlicht worden.

Der OV stellte bei der Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße Ladungsfrist keine Einwände erhoben wurden.

Der Ortsbeirat ist somit beschlussfähig.

TOP 2

- Herr Andreas Böhm vom Arche Hof Kerzell beabsichtigt, einen Waldkindergarten in Kerzell zu gründen.
- Es existiert jetzt eine Arbeitsgruppe „Lärmschutz“ auf Gemeindeebene. In dieser Gruppe sind aus Kerzell der OV St. Reith und der Vorsitzende der Bürgerinitiative Zu(g)kunft Kerzell Hermann Reith als ständige Mitglieder.
- Die Sanierung der Duschräume im Sporthaus soll in der Winter Fußballpause erfolgen (1. Quartal 2020).
- Die Dacherneuerung der Leichenhalle ist für das kommende Frühjahr 2020, bei bauoffenem Wetter, geplant.
- Es wird ein neues Sonnensegel für den Spielplatz „Schlagwiesen“ beschafft. Die Finanzierung erfolgt aus den Mitteln der 850 Jahr Feier. Die Verwaltung übernimmt Ludwig Wehner.
- Auf dem Weg in Richtung Sportplatz und in Richtung Fatimakapelle stehen jetzt Hundekotbehälter. Hoffentlich erfreuen diese sich einer regen Nutzung durch die Hundehalter.

TOP 3

Der Nachtragshaushaltsplan der Gemeinde Eichenzell für das Haushaltsjahr 2019 wird zur Kenntnis genommen.

Aus Kerzeller Sicht hat nur der Umbau der Heizungsanlage in der alten Schule mit einem HH-Ansatz in Höhe von 31.500 € Veränderungen hervorgebracht.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, dafür!

TOP 4

Kerzell gehört mit einem Durchschnittsalter von 44,3 Jahre zu den ältesten Ortsteilen in der Gemeinde Eichenzell. Hier wird deutlich, dass ein Neubaugebiet fehlt, obwohl wir in Kerzell keine leerstehenden Wohngebäude haben.

Aus der bereits vorgelegten Empfehlungsliste an Vorschläge für den Haushalt 2020 bzw. das Sonderbudget 2 findet man, trotz einer vorgenommenen Priorisierung, wesentliche Teile überhaupt nicht. Planungskosten sind in Höhe von 25.000 € vorhanden, der Bau der neuen Bühne wurde jedoch auf das Jahr 2021 verschoben, obwohl durch die alte, mobile Bühne eine Unfall- und Verletzungsgefahr ausgeht. Im Weiteren werden dringend Lagermöglichkeiten für diverse Sport- und Spielgeräte benötigt. Diese sind mittlerweile verteilt im gesamten Bürgerhaus. Auch die weiteren investiven Maßnahmen (Neuversiegelung der Holztreppe im Foyer und Jugendraum etc.) sucht man vergeblich.

Der Gesamthaushaltsplan wird seitens des Ortsbeirates zur Kenntnis genommen. Der Teil, betreffend Kerzell wird abgelehnt.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, dagegen!

TOP 5

Der diesjährige Seniorentag findet am Sonntag, 01.12.19 (1. Advent) im Bürgerhaus statt. Das Programm und das Essen sind analog zu den vergangenen Jahren (siehe Anlage!). Aufbau und Dekoration findet am Samstag, 30.11.19, ab 09:30 Uhr statt.

TOP 6

Wie aus der Presse jetzt zu erfahren war, wird die Buslinie 40 komplett durch die LNG Fulda eingestellt. Kerzell wird aber weiterhin durch die Linien 41 und 42 bedient (siehe Anlage!).

Es sollen noch 3-4 Sitzbänke in der Gemarkung Kerzell im nächsten Frühjahr durch den Ortsbeirat aufgestellt werden. Ideen hinsichtlich möglicher geeigneter Plätze sind möglich und erwünscht.

Seitens der Gemeinde Eichenzell sollte dringend und unverzüglich einmal nachgefragt werden, wann denn endlich bauliche Tätigkeiten in der Hanauer Straße beginnen. Bisher ist dort, in der Ortsmitte, noch nicht viel passiert. Der derzeitige Schandfleck sollte so schnell wie möglich beseitigt werden.

Schriftführer:

gez. (Gerd Müller)

Ortsvorsteher:

gez. (Steffen Reith)